

*Le Président vénézuélien et le
Secrétaire Exécutif de l'ALBA-
TCP saluent Raúl Castro pour
son anniversaire*



Caracas, 3 juin (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué le leader cubain Raúl Castro et a souligné son exemple de lutte et d'engagement envers la cause des peuples, à l'occasion de son 91e anniversaire.

"Je célèbre ta vie, et la joie d'avoir ton amitié. Vous êtes une preuve tangible de l'amour, de la loyauté et de l'engagement que l'on peut avoir pour défendre la cause des peuples du monde. Joyeux anniversaire, frère et ami!" a écrit Maduro sur son compte du réseau social Twitter.

Le général d'armée a été protagoniste, avec Fidel Castro (1926-2016), de l'attaque de la caserne Moncada (1953), du débarquement du yacht Granma (1956) et de la lutte de guérilla de la Sierra Maestra (1956-1958) contre la tyrannie de Fulgencio Batista.

Ministre des Forces armées révolutionnaires de 1959 à 2008, il est devenu Président des Conseils d'État et des ministres pendant une décennie et a également assumé la direction du Parti communiste de Cuba entre 2011 et 2021.

En tant qu'homme d'État et défenseur de l'intégration latino-américaine, il a également été à la tête de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes lorsque la région a été déclarée zone de paix au sommet de La Havane en janvier 2014.

Éloigné des charges publiques, mais non retiré de l'actualité sociale, le général d'armée s'est récemment rendu aux sessions du Parlement cubain, a tenu une rencontre avec le président du Mexique et a participé au défilé pour la Journée internationale des travailleurs avec des milliers de personnes.

Pour sa part, le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a envoyé ce vendredi un message de félicitations au général de l'armée, Raúl Castro, à l'occasion de son 91e anniversaire.

À travers son compte sur le réseau social Twitter, le responsable de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples, a souligné l'empreinte du général de l'armée dans la lutte pour la solidarité et la justice sociale.

"De nombreuses générations de Latino-Américains et de Caribéens vous remercient d'avoir consacré votre vie à la libération des peuples, à la justice sociale et à la solidarité", a déclaré Llorenti sur la plateforme de communication.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289666-le-president-venezuelien-et-le-secretaire-executif-de-lalba-tcp-saluent-raul-castro-pour-son-anniversaire>



Radio Habana Cuba